

ASSISTANCE PSYCHOSOCIALE ET MEDICALE AUX VICTIMES DES VIOLENCES BASEES SUR LE GENRE

Financement: UNFPA 11 818 680 FCFA

Contexte opérationnel du projet :

Depuis une décennie la région du Sila est confrontée a une crise humanitaire complexe caractérisée par des tensions ethniques, des déplacements internes de populations (Relocalisées, IDPs Retournées.) et externes marqués par l'entrée massive des refugiés en provenance de la République sœur du Soudan. Cet afflux de population se déroule dans une région caractérisée par une quasi inexistence des services sociaux de base. Lors des déplacements, ces populations (retournées, relocalisées) sont exposées a de nombreux risques dont notamment les violences et les abus sur les femmes.

C'est dans ce contexte que l'UNFPA dans le cadre de son projet « Sécurité Humaine » a décidé de signer un accord de partenariat avec ADES pour une intervention visant à apporter un appui médical et psychosocial aux victimes de violences basées sur le genre dans quelques sous-prefecture du département de Kimiti, région du Sila. Cette intervention intégrée prend en compte aussi bien le renforcement du système judiciaire mis en place que l'encouragement de l'entreprenariat féminin dans le souci de prévenir les violences basées sur le genre.



Formation des leaders réligieux

Zones de mise ne oeuvre: Le projet est mis en œuvre dans les sous-préfectures de Adé, Moudeina et Gozbeida et a pour cibles 50 villages repartis entre les sous préfecture de Adé et Moudeina et 2 sites qui abritent une forte communauté de déplacés dans la sous préfecture de Gozbeida à savoir : Koloma et Ganachour

Activités réalisées :

Formation de 70 prestataires de soins sur la gestion et la prise en charge clinique des cas de viol

Formation de 60 leaders communautaires et sur les avantages des services des justices modernes et traditionnels mis a leur disposition

Apport de réponse médicale et psychologique aux 100 victimes VBG et transfert de connaissances à la protection de comites communautaires



© Communication ADES, Juin 2015